catholiques à toutes les misères. C'est hier que nous en avons vu

l'exemple en Arménie.

L'Association des journalistes catholiques, heureuse de donner au Saint-Père les prémices de son activité, a accepté avec un joyeux empressement la mission d'organiser une souscription en vue de venir en aide au Souverain Pontife, dans des œuvres qui lui tiennent particulièrement à cœur au milieu des temps difficiles que nous traversons.

Nous venons donc convier les catholiques, tous les catholiques, à s'associer à notre œuvre, en prenant part à cette souscription, qui ressuscitera en quelque sorte les Etrennes ponti-

ficales, jadis créées par la piété des familles chrétiennes.

Nous n'en doutons pas, personne ne refusera de prélever pour l'œuvre du Pape la dime volontaire de son budget de charité. En ces jours de Noël et de l'Epiphanie, le Christ a voulu nous montrer que les dons modestes des Bergers et les riches présents des Mages avaient une égale valeur à ses yeux. Sachons nous inspirer de cette leçon.

L'obole des humbles et l'or des riches se mêleront pour former un trésor que nous offrirons au Saint-Père, comme le gage de la vénération et de la filiale affection que lui ont conservés les catholiques, en cette terre belge où son passage a laisse des

souvenirs si profonds.

—Au printemps prochain, dit la Vie catholique, de l'aris, se tiendra à Nivelles un Congrès d'œuvres catholiques sous le haut patronage de S. E. le cardinal Goossens, archevêque de Malines.

A ces assises seront convoqués les hommes d'œuvres de la Belgique entière. On sait qu'ils viendront nombreux apporter le concours de leur expérience, de leur dévouement et de leur succès.

Au programme des questions figureront les œuvres religieuses et charitables, la presse, les cercles d'études, les conférences, l'enseignement, la protection de la jeunesse, les mutualités, les œuvres économiques et ouvrières et enfin les œuvres agricoles.

Autriche-Hongrie.—Le correspondant viennois de la *Croix* nous dit qu'en Bohème et en Styrie, 1200 à 1500 catholiques ont passé au protestantisme, à la suite de la campagne entreprise par Schœnerer, Wolf et leurs amis, et que nous avons déjà signalée.

Les misérables essaient maintenant de provoquer de nouvelles apostasies à Vienne même. Il est probable que leurs tristes efforts seront couronnés d'un certain succès.

—On annonce la mort du Dr. Rodolphe Meyer, un économiste catholique de grand talent.

ALSACE.—Dans notre avant-dernière livraison, nous avons donné, d'après l'*Express*, une série de chiffres relatifs à la situad d d

 $\mathbf{L}$ 

1a

er E

no ine

pe

Ma

Pèr ver 15,0 lage

la C

cu